

**Obmann Wolfgang Schirz** 

(fell)

## AUFTAKTVERANSTALTUNG:

## Ein Wirtschaftspark für 42 Gemeinden

ROHRBACH. Mit der offiziellen Auftaktveranstaltung startete am Donnerstagabend die Vermarktungsoffensive des Wirtschaftsparks Oberes Mühlviertel. Hinter diesem Namen steckt ein interkommunales Betriebsansiedelungsprojekt aller 42 Gemeinden des Bezirkes Rohrbach. Der Obmann des Wirtschaftsparks, St. Martins Bürgermeister Wolfgang Schirz, präsentierte den Entscheidungsträgern des Bezirks die Ziele und die Aktivitäten des Vorstandes: "Wir wollen im Wettbewerb der Regionen vorne mitmischen. Gerade die geographische Lage kann für Unternehmen, die Richtung Bayern oder Tschechien exportieren wollen, von Vorteil sein." Auch Wirtschaftsminister Reinhold Mitterlehner (VP) kam zur Startveranstaltung: "Solche Initiativen werden immer wichtiger. Die öffentliche Hand wird nämlich keine Konjunkturpakete mehr stemmen können", sagte er. Gerade Regionen wie Rohrbach seien Wirtschaftsstandorte mit Zukunft. Vorausgesetzt, man bekommt den Fachkräftemangel in den Griff.